

Der universelle Weg

Physischer Lösungsweg vs. psychischer Lösungsweg. Um es direkt auf den Punkt zu bringen: Einzig der psychische Lösungsweg ist der universelle und daher wahre Lösungsweg. Die Begründung hierfür werde ich nachfolgend darlegen. Nehmen wir zum Beispiel eine gesundheitliche Beeinträchtigung durch starken, chronischen Tinnitus (Ohrgeräusche). Der erste Versuch des Betroffenen ist selbstverständlich, den Tinnitus auf der körperlichen, mechanischen Ebene zu beseitigen, was in der Regel nicht funktioniert. Es kann jedoch sein, dass der Betroffene mit der Zeit lernt, etwas besser mit dem Tinnitus umzugehen, beispielsweise einfach durch den Faktor der Gewöhnung. Vielleicht wird der Tinnitus auch etwas leiser, wenn sich der Betroffene wieder ein wenig mehr entspannt.

Soweit so gut. Nun geschieht es jedoch, dass der Tinnitus-Geplagte zwei Jahre später einen schweren Fahrradunfall hat und sich dabei eine komplizierte Handfraktur zuzieht. Nach mehreren großen Operationen ist das Handgelenk zwar wieder halbwegs funktionsfähig, es bleiben jedoch starke chronische Schmerzen zurück. Während er nun vielleicht versucht, gerade mit diesen Schmerzen sein Auskommen zu finden, wird festgestellt, dass er eine neue Herzklappe sowie einen Herzschrittmacher benötigt. Nun, dieses Beispiel ist vielleicht ein wenig drastisch und überzogen, aber es zeigt ganz klar auf, dass jede neue Krankheit, jedes neue Problem im Außen, sprich: auf der physischen/mechanischen Ebene, immer auch einer spezifischen/mechanischen Lösung bedarf, die es immer wieder aufs Neue zu erarbeiten gilt! Diese Feststellung ist enorm wichtig. Der Mensch hat Krankheit A und lernt langsam, aber sicher, damit zurechtzukommen. Zwischenzeitlich erkrankt er aber noch an Krankheit B, D und F. Auch wenn er nun gut mit A leben kann, so heißt dies noch lange nicht automatisch, dass er auch gut mit B, D und F leben und auskommen kann, es ist nicht einmal sicher, ob ihm dies jemals gelingen wird.

Meine Unterstellung: Jeder Lösungsweg/Lösungsversuch auf der physischen/mechanischen Ebene, ob erfolgreich oder nicht, ist niemals ein universeller Lösungsweg! Das ist meine Botschaft. Zudem gibt es sehr viele Krankheiten/Probleme, für die ohnehin kein physischer Lösungsweg bekannt ist, beispielsweise die Querschnittslähmung. Dann bleibt ohnehin nur der Lösungsweg auf der geistigen Ebene, wobei natürlich trotzdem alle medizinischen Möglichkeiten ausgeschöpft werden und auch ausgeschöpft werden sollten, gar keine Frage. Dennoch ist und bleibt das Grundproblem auf der physischen Ebene unlösbar! Des Weiteren gebe ich zu bedenken, dass insbesondere sogenannte Krankheiten wie beispielsweise Tinnitus in erster Linie nur Auslöser/“Trigger“/“Damm-Brecher“ sind, die lediglich das Fass zum Überlaufen bringen. Zum Zeitpunkt des Auftretens hat der Mensch in der Regel bereits jede Menge Leichen in seinem Geiste angehäuft. Der Verwesungsgeruch dieser Leichen im geistigen Keller ist bei weitem das geringste Problem des Betroffenen; viel größer ist das Problem, dass diese Leichen, die natürlich vom Betroffenen weder erkannt noch wahrgenommen werden, von denen er nichts weiß und noch weniger etwas wissen will, das gesamte geistige und körperliche System infizieren werden.

Eins ist sicher: Alle diese Leichen werden eines Tages unweigerlich an die Oberfläche gelangen, ganz egal wann oder wie dies geschehen mag. In der Regel wird dies mit Wucht in einem Moment der Schwäche geschehen – exakt das ist der Dammbruch, auf den ich oben hingewiesen habe. Die ehemals gut versteckten und kontrollierten Leichen sitzen nun

plötzlich mitten in Deinem Wohnzimmer und machen Party. Sie werden nicht einfach gehen, denn sie hören nicht auf Dich, lachen Dir offen ins Gesicht, denn Du hast sie ja selber erschaffen.

Diese Feststellung soll jedoch keine Drohung sein oder Angst schüren. Denn sie bedeutet gleichzeitig die größtmögliche Chance, sich seiner Leichen endgültig, für alle Zeit zu entledigen. Voraussetzung dafür ist die Ehrlichkeit der eigenen Person gegenüber. Um zum ersten Beispiel zurückzukommen: Den Tinnitus als Kern und Urheber des Problems zu betrachten und sich auf diesen einzuschließen, ist ein massiver Fehler, denn der Tinnitus ist lediglich die Schockwelle, der Wegbereiter für die dahinter liegenden wahren Probleme des Menschen.

Der wahre, der universelle Lösungsweg ist und bleibt alleine der Lösungsweg auf der geistigen/psychischen Ebene. Nur die geistige/psychische Ebene kann für den Menschen der sichere Hafen sein, denn die Fortschritte und Lernschritte, die auf dieser Ebene gemacht werden, sind universell auf alle Ebenen, Bereiche und Problemstellungen übertragbar. Sicher, der Mensch wird und soll wie gesagt sehr wohl zum Arzt gehen und auch wenn nötig Medikamente einnehmen, das ist gar keine Frage. Aber er soll die Behandlungen/Therapien im richtigen Geiste vollziehen, sollte also niemals seine eigene Befindlichkeit und sein eigenes Glück einzig vom Ausgang (Erfolg/Misserfolg) dieser Behandlungen/Therapien abhängig machen, denn dann würde er sich völlig den äußeren Dingen ausliefern. Ohnmacht und Angst wären die direkte Folge. Der Mensch wäre nur noch zu einem Spielball der äußeren Dinge degradiert, ohne selber in der Lage zu sein, in irgendeiner Art und Weise auf die Abläufe einzuwirken.

Natürlich vermag der Lösungsweg auf der psychischen/geistigen Ebene in der Regel nicht die physische Krankheit zu heilen, sprich: Der Blinde bleibt blind, der Querschnittsgelähmte bleibt querschnittsgelähmt. Aber obwohl die Dinge bleiben, wie sie sind, vermag der Lösungsweg der psychischen/geistigen Ebene diese Dinge in einem völlig anderen Licht, in einer völlig anderen Perspektive darzustellen. Die Erfolge, die bei den Lernprozessen auf der psychischen und geistigen Ebene gemacht werden, sind universell auf alle Krankheiten, Dinge und sogenannten Problemstellungen, ganz gleich welcher Art, übertragbar. Nur der geistige Schlüssel ist der wahre Universalschlüssel; dieser Schlüssel öffnet grundsätzlich, völlig unabhängig davon, was im Außen geschieht oder von welchen Krankheiten der Mensch betroffen wird.

Der normale Mensch hingegen wird immer versuchen, die Lösung im Außen, im Physischen, im Materiellen und Mechanischen zu finden. Erst das Scheitern dieser Versuche wird den Menschen hoffentlich dazu bewegen, den universellen Weg zu gehen, den Weg, der als einziger den Menschen in die Lage versetzen kann, den Abgrund für immer hinter sich zu lassen. Selbst wenn auf der physischen Ebene Linderung oder Hilfe erfahren wird, bietet dies dem Menschen dennoch keine Sicherheit. Denn der Mensch weiß sehr genau, dass andere Dinge, Probleme und Krankheiten unweigerlich kommen werden und dass es früher oder später erneut einem dramatischen Überlebenskampf geben wird. Derjenige jedoch, der den geistigen Weg gegangen ist, derjenige ist in Sicherheit, denn er weiß, dass aller Kampf sowohl ein Fehler als auch eine Illusion ist. Derjenige weiß, was auch immer auf ihn zukommen mag, er wird dennoch in Sicherheit sein. Kampflos wird er somit automatisch zum Sieger, denn seine Unerschütterlichkeit resultiert nicht aus plumper Stärke oder Größe, sondern einzig aus dem Wissen seiner selbst. In Wahrheit ist jeder Mensch stets in

vollkommener Sicherheit, der Mensch hat dies nur vergessen bzw. erkennt diesen Umstand nicht mehr.